

Anleitung zur Durchführung der Onlinewahl

The screenshot shows the 'IDM-Selfservice-Portal des IT-Service-Center' of the University of Lübeck. It includes a login form with fields for 'IDM-Benutzername' and 'IDM-Passwort', a 'Login' button, and a 'Passwort-Reset-Portal' link. Below the login form are two large orange buttons: 'Onlinewahl' and 'zur Stimmabgabe'. The main content area displays 'universitäre und studentische Gremienwahlen 2019' and 'Schritt 2 von 5: Vorbereitung der Stimmabgabe'. It states 'Willkommen zur Stimmabgabe!' and 'Ihre Anmeldung war erfolgreich'. A 'Weiter zur Wahl' button is visible. The next section, 'Schritt 3 von 5: Stimme für die Wahl abgeben', shows a voting interface for 'Wahl zum Stiftungsrat (interne Mitglieder) - HOCHSCHULLEHRERINNEN UND HOCHSCHULLEHRER'. It lists candidates A, B, and C with radio buttons for selection. The final section, 'Schritt 4 von 5: Bestätigung der Stimmabgabe', shows the same voting interface with a 'verbindliche Stimmabgabe' button. The footer contains the university logo, 'POLYAS 2.2.3 (master) r@40308868307631', and 'Schritt 5 von 5: Beendigung der Stimmabgabe'.

Anmelden am IDM-Selfservice-Portal

Im ersten Schritt geben Sie in einem Browser Ihrer Wahl in der Adresszeile folgende URL ein:

<https://idm.uni-luebeck.de>

Melden Sie sich mit Ihrem IDM-Account (Benutzername und Passwort) an. **Universitäre Gremien werden mit dem Mitarbeiter-Account gewählt, studentische Gremien mit dem Studierenden-Account.**

Betreten des Wahlbereichs

Nach der erfolgreichen Anmeldung sehen Sie mit einem Wahlberechtigten-IDM-Account die Kachel zur Onlinewahl.

Starten der Stimmenabgabe

Zum Starten der Stimmabgabe klicken Sie auf „zur Stimmabgabe“.

Zu den Stimmzetteln

Klicken Sie auf „Weiter zur Wahl“, um sich Ihre persönlichen Stimmzettel anzeigen zu lassen.

Stimmabgabe

Zur Stimmabgabe werden Ihnen die Stimmzettel angezeigt, für die Sie wahlberechtigt sind. Durch Anklicken des Auswahlfeldes auf der linken Seite des gewünschten Wahlvorschlags vergeben Sie Ihre Stimme/n. Anschließend klicken Sie bitte auf den Button „Stimmabgabe prüfen“. Eine ungültige Stimmabgabe ist durch die Auswahl des Feldes „ungültig wählen“ möglich.

Stimmabgabe bestätigen

Im nächsten Schritt wird Ihnen noch einmal Ihre Stimmauswahl angezeigt. Sie haben die Möglichkeit, die Stimmabgabe zu korrigieren, indem Sie auf „Auswahl korrigieren“ unter dem jeweiligen Stimmzettel klicken. Möchten Sie keine Änderungen mehr vornehmen, können Sie mit „Verbindliche Stimmabgabe“ Ihre Stimme absenden und damit verbindlich abgeben.

Bestätigung der Stimmabgabe

Ihre Stimmabgabe wird bestätigt und ist damit abschließend erfolgt. Eine erneute Anmeldung am Wahlsystem ist nun nicht mehr möglich. Aus Sicherheitsgründen empfehlen wir Ihnen, das Browserfenster zu schließen und den Browserverlauf (Cache) zu löschen.